

越前の粉屋さん新聞

発行所 増田そば製粉所
〒915-0003
福井県越前市戸谷町二-1
TEL:0778-25-1157 (11/3)
FAX:0778-24-2519
http://www.masudasoba.com
info@masudasoba.com

9月！残暑厳しくまだまだ暑い日は続きますが・・・ 空を見上げると秋空模様

粉屋近況

9月になりましたがまだまだ暑い日が続いております。粉挽き作業も体力勝負ですが、さすがに暑さが続くと少々お疲れ気味になってきております。もしばらくすれば少し涼しくなりますので、うからもう少々頑張つて夏を乗り切りたいと思っております。

お蕎麦情報

去る8月の下旬に今年の秋ソバの播種(種まき)作業も無事終わりました。今年は記録



緑一面のソバ栽培圃場

的な猛暑でもあり、また雨がなかなか降らなかったため播種後暫くしても発芽を確認できなかつたのですがお盆前に降った雨のおかげでニョキニョキと芽を出し始めました。約一ヶ月経過した8月の下旬には画像のように圃場は緑一色となっております。今年は小

福井のグルメ

「今庄そば福井駅構内」JR福井駅のホームと改札付近にある今庄そばは、そのアクセスの良さもさることながら、立ち食いながらのコストパフォーマンスの良さでも人気の立ち食い蕎麦店です。越前蕎麦とも呼ばれるほどの、蕎麦に定評がある福井県の蕎麦。こちらの人気メニューも、当然ながら蕎麦となつて



懐かしい味福井の駅そば

います。太めの柔らかい蕎麦に、かつお出汁のきいたほんのり甘い汁、そして大量のネギと鰹節が特徴的なちよつとジャンクな福井のお蕎麦！学生時代良く食べました！今でも駅に行くとき食べたくなります！

福井観光

「2018たけふ菊人形」越前市の武生地域では、江戸時代のころから、寺院の境内などで菊の品評会が盛ん



毎年恒例の越前菊人形祭り！

に行われ、もともと菊作りが盛んな土地柄でした。たけふ菊人形誕生のきっかけは、昭和24年に開催された全国市議会議の会場で、武生市議会の副議長が、既に菊人形で有名だった大阪府枚方市の議長と隣り合わせとなりました。このとき、2人



「福井しあわせ元気国体」いよいよ今年の秋に福井県で第73回国民体育大会(福井しあわせ元気国体)が開催されます。国体は、我が国最大のスポーツの祭典として広く親しまれ、国民の健康増進と体力向上、スポーツの普及と発展、そして豊かで活力ある地域社会づくりに大きく寄与してきました。昭和43年に福井県で開催された第23回国民体育大会から50年ぶり、二巡目の

編集長より

福井県越前市の小さな粉屋のまっさん編集長です。商品に同封されております「お客様の声ハガキ」をご返信いただいた方にはもちろん心ばかりでございますが、粗品をお送りさせていただきます。是非とも越前蕎麦粉のご感想・そば打ち体験などお聞かせくださいませ！お待ちしております。

お客様の声

蕎麦打ちを始めて6年目。初めの頃から増田さんのそば粉が気に入っています。ですが慣れてくると色々試してみたくなり、北海道産他、常陸秋そばなどを

打ちました。逆にそのせいで増田さんの(福井県産)そば粉のすばらしさ(粘り、香り、打ち易さetc)が際立ち、やはり一番のお気に入りとなりました。他のそば粉が手に入った(もらった)と

きも必ずブレンドして使っています。先日は鞆そばと合わせてみました。お客様・三重県 男性 O.F様

ご購入商品…そば粉 / 石臼挽特選そば粉 (挽きぐるみ) / 福井

いつもいつもご愛顧いただきまして誠にありがとうございます！日本全国蕎麦の産地や名所など多数ございますが、その土地土地によつて蕎麦の実の性格やそば粉にした時の打

ち具合や粘り、また打つたお蕎麦を食べたときの風味や味わいが変わってきますね！今回はそば粉のご感想を頂き誠にありがとうございます。今後とも何卒ご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。



ショップサイト店長